
Matteo Minelli:
Je pense que ce projet est très utile pour rencontrer de nouvelles personnes et mieux
apprendre le français. Ensuite, c'est aussi un moyen de connaître de nouveaux points
de vue et d'ajouter de nouvelles traditions ou cultures à nos bagages culturels.

Francesco Lantone:
Je pense que le projet etwinning est un moyen intéressant de rencontrer de
nouvelles personnes d’autres pays comme la France ou la Grèce. Grâce à cela,
nous pouvons aussi accroître nos compétences et appliquer la langue étudiée
dans un contexte réel. J’aime beaucoup le projet eTwinning.

MATTIA VISCARDI: Je pense que ce projet est très intéressant et amusant.
En outre, cela nous fait rencontrer de nouvelles personnes d’autres pays;
pourquoi J’aime beaucoup le projet eTwinning

Alice Pulito
Ce projet m’a beaucoup plu parce que j’adore les BD et les mangas. J’aime
pouvoir parler aux jeunes français des mangas que je lis et de ce qui se passe
à l’école. nous pouvons améliorer notre façon de parler en français et nous
pouvons partager nos intérêts avec d’autres. C’est pourquoi j’aime beaucoup

ALESSANDRO SCRIMA: J’aime ce projet parce que je peux rencontrer des gens
d’autres pays et aussi parce qu’il y a des très belles choses.

Michele Resta:
J'a�m� �e �r���� ca� ���s a���s �'op���t��i�é de ���c���re� ��s ���so���s �'a�t��� pa��
av�� ��i n��� �o�v��� co���n��u�� �t ��av����er ����m��e

Mar�� ��o�d���:ce ���j�� a été t�ès i��ére���n� �� a été ag�éab�� �� co���n��u��
av�� ��s �a�çon� �r��ça�s

Andrea Micali: le projet etwinning est très beau et intéressant parce que
grâce à une communauté en ligne nous avons parlé et relayé avec des
garçons français

LA���S� �I��R��: J’a�m� ��a�m��� le ���j�� e�w����g �a�c� ��’il ���� do��� l� ��an�� �� pa���r ��e� l�� ��rçon�
f�a�ça�s.



Andrea Sangiorgio: ce projet me plaît beaucoup parce qu’il nous donne

l’occasion de parler à des jeunes d’une autre nati

Pas����e P�r���co
le ���j�� e�w����n� �u� n�u� ���n� aff��n�é a été t�ès �e��, pa��� q�’il ���� a p����s �e ���s �e�t�� ��
co���c� ��ec ��� c��a��d�� �e n���� même âge ����em��� d’a�t��� éta��, co��� l� F�a�c�, la G�èce, la
Tur���e, po�� �r��u��� de� ��t��i�és e���m��� ut���� po�� ��n�o��d�� �a l����e f���ça�s�.

F�A�C���� SI����
Mon ���� su� �� p���et �� ��me���� de ���nça�s �� a�s�� ��mi�é do��é de� �r���ème� ��r ��� co��t� ���en���t
j’a� �imé qu��� même, un ����p�e �� l� �e�s�� �� ir�� ��n �e N�ël e� �’a�t��� de���n� ��m�e �� s���er ���
h��ra����u�. Je m� ��i� b��� a��sé av�� �� p�o��t.

Pietro Menconi

Je pense que ce projet est très intéressant et c’est une façon
d’approfondir la langue française et c’est aussi une façon de savoir à
quel point l’école française est di�érente de la nôtre


